



Tableau "La Procession", de A. Deaufreton - Début XXe

Référence : 200625.2

Catégorie : Tableaux

Le tableau La Procession de A. Deaufreton, datant du début du XXe siècle, dépeint une scène profondément ancrée dans la tradition rurale et religieuse française. On y voit un cortège de personnes marchant en file, vêtues de vêtements sobres mais colorés. Certains portent des bannières ou une croix au premier plan, signes évidents d'une célébration religieuse — sans doute une fête patronale ou une procession catholique.

Le paysage qui les entoure présente à gauche un village en arrière-plan, notamment une église qui renforce le caractère sacré de l'événement. Au loin, la mer s'avançant dans les terres paraît lumineuse éclairée d'un rayon de soleil. Le ciel, nuageux, ajoute une tension dramatique, comme si la nature elle-même participait à cette solennité.

Cette œuvre met en avant la beauté des rituels religieux et la foi des fidèles anonymes s'avançant dans ce cortège de dévotion, évoluant dans une nature sublimée.

Époque : Début XXe

Très bon état.

Livraison possible en France et à l'international sur devis.

Dimensions :

Largeur : 72 cm

Hauteur : 64 cm

Profondeur : 5 cm

Référence : 200625.2